

Empresas

Orange calienta la fusión con MásMóvil y se prepara para tomar el control del futuro gigante

(El periódico)

Orange España y MásMóvil están a las puertas de su esperadísima fusión. Las dos telecos esperan conseguir por fin la próxima semana la aprobación por parte de la Comisión Europea a su unión en el mercado español, tras dos años de trabajos preparatorios, y confían en obtener las autorizaciones del Gobierno español y ejecutar los últimos detalles regulatorios y financieros en apenas unas semanas. **El objetivo es tener totalmente cerrada la operación antes de abril.**

Hiperber supera los 203 millones de ventas en 2023 por la inflación y nuevas tiendas

(Expansion)

El aumento de precios y la ampliación de la red a 79 supermercados impulsan un aumento del 14,6% en la facturación.

Telefónica gana la demanda a Millicom por cancelar la compra de su filial en Costa Rica y pide 130 millones

(El Economista)

Un tribunal de Nueva York (Estados Unidos) ha dado la razón a Telefónica en su demanda contra Millicom International Cellular -con sede en Luxemburgo y cotizada en el Nasdaq- debido a que en 2020 se negó a cumplir el acuerdo alcanzado el año anterior para la compra de la filial de Telefónica en Costa Rica por 570 millones de dólares (unos 530 millones de euros al cambio actual).

Ryanair se alía con TUI para vender sus vuelos y no cobrar más por los servicios complementarios

(ABC)

Ryanair ha anunciado un acuerdo con TUI Group por el que a partir de ahora el turoperador alemán estará autorizado a ofrecer los vuelos y servicios complementarios de la aerolínea a sus clientes como parte de sus paquetes vacacionales, «con la condición de que no cobren de más por los productos». Así, la oferta de TUI aumenta con los más de un millón de vuelos adicionales al año que opera la aerolínea irlandesa, según el comunicado de ambas partes. Con esta cooperación, el grupo turístico amplía «significativamente» la variedad y frecuencia de su oferta de vuelos, especialmente en el Reino Unido. La asociación con Ryanair será particularmente beneficiosa para la marca 'First Choice' de TUI, que se relanzó en el Reino Unido el pasado mes de septiembre. Esta propuesta ofrece una gama de viajes desde resorts de 5 estrellas, hoteles hasta hostales, aerolíneas premium y de bajo coste. Noticia Relacionada estandar No Ryanair incluye a Valladolid en su estrategia para crecer en aeropuertos medianos en los próximos cinco años ABC La compañía diseña su programación de verano para la base de Villanubla que presentará entre febrero y marzo El acuerdo también garantizará a los clientes del turoperador que sus datos de contacto y pago se faciliten correctamente a Ryanair, asegurando que tengan acceso directo a su cuenta myRyanair y reciban información importante sobre vuelos en su correo electrónico. Por tanto, TUI es la tercera agencia de viajes 'on line' (OTA) aprobada que se asocia con Ryanair, junto a los anteriores acuerdos con loveholidays y Kiwi. La compañía aérea asegura que con acuerdos como este se sigue demostrando «cómo las OTA pueden trabajar de forma transparente con las aerolíneas sin estafar o engañar a los clientes con márgenes ocultos, sobrecargos y tasas de servicio inventadas». Por parte de TUI, el nuevo acuerdo sigue la estrategia del Grupo de una mayor digitalización de los segmentos de negocio: «Ampliará ahora aún más la oferta de vacaciones con paquetes dinámicos y, al mismo tiempo, logrará un nuevo hito en la digitalización».

Hesperia se alía con la familia andorrana Daban para su salto internacional

(Expansion)

La cadena hotelera Hesperia se ha aliando con la familia andorrana Daban para dar su salto internacional.

Economía

Los aeropuertos españoles salen líderes del Covid tras superar a Reino Unido

(Expansion)

Ayudado por el turismo internacional, España llega a 283 millones de pasajeros en 2023, dos millones más que Reino Unido, que hasta la pandemia era el mercado del continente con más viajeros. Leer

Bruselas cuestiona la reforma ambiciosa pero con pocos resultados de Yolanda Díaz (ABC)

La reforma laboral de la vicepresidenta Yolanda Díaz ha sido «muy ambiciosa, pero ha tenido pocos resultados» según reconoció ayer el comisario de Economía, Paolo Gentiloni , habitualmente más partidario de apoyar al Gobierno socialista español que a criticarlo. Las declaraciones del responsable europeo se produjeron en la presentación de las previsiones de invierno de ejecutivo comunitario, que en el caso de España mantiene en el 1,7% la estimación de crecimiento en 2024, una cifra que sigue estando por debajo de lo que prevé el Gobierno de Pedro Sánchez , que calcula un alza del PIB del 2%.

Planas anuncia una agencia de control alimentario y más restricciones a las importaciones de terceros países (Europa Press RSS)

El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha anunciado que el Gobierno creará una agencia estatal de información y control alimentario para reforzar la inspección de las infracciones a lo largo de la cadena alimentaria, así como una mayor vigilancia a las importaciones de los mercados de terceros.

Alivio en el azulejo por la prolongación de las medidas antidumping de la UE hacia China (Expansion)

La entrada de baldosas chinas estará limitada durante cinco años más. Leer

Moncloa desmantela la cúpula que vigila los 'Next Gen' antes de afrontar el examen de Bruselas (El Economista)

El Gobierno sufre el 'desgobierno' del área de Hacienda que controla y vigila los fondos europeos tras la dimisión del hasta ahora director general del Plan y del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia, Jorge Fabra. Esta salida se produce inmediatamente antes de que la Comisión Europea pase revisión del gasto español. Es la segunda de un máximo responsable de los Next Generation EU en menos de año y medio, un adiós que Hacienda considerará algo natural . La vicepresidenta primera y titular del ramo, María Jesús Montero, deberá dar explicaciones, pues el Partido Popular ya ha anunciado que pedirá la comparecencia de la vicepresidenta en la Comisión Mixta para la Unión Europea del Congreso de los diputados.

Finanzas

Santander toma el mando del M&A español tras acelerar los fichajes (Expansion)

El banco logra un histórico primero puesto en el ranking de 2023. Bank of America se coloca en la segunda plaza, con JPMorgan y Rothschild empatados en la tercera.

Hernández de Cos: Las hipotecas en España van a empezar a ver un cierto alivio

(ABC)

El gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos, ha afirmado este jueves que las hipotecas en España «van a empezar a ver un cierto alivio» en términos de la carga que pagan las familias, especialmente en las fijadas a tipo variable. Salvo que se produzcan shocks evidentemente inesperados, el siguiente movimiento del Banco Central Europeo va a ser una reducción de los tipos de interés, según De Cos. «De hecho, esto ya se ha incorporado en el Euribor a un año y las hipotecas en España van a empezar a ver un cierto alivio en términos de la carga que pagan las familias que la tenían a tipo variable», ha afirmado el gobernador en un encuentro con alumnos de CUNEF Universidad. En cuanto al momento concreto en el que se producirá esa bajada de tipos de interés, el gobernador ha explicado que todo depende de los datos sobre la prolongación de la reducción de la inflación. «Creo que queda algo de tiempo», ha destacado. Noticia Relacionada estandar No El Gobierno aprueba algunos criterios de los avales hipotecarios, pero no funcionarán aún Daniel Caballero Llevan la medida por tercera vez a Consejo de Ministros aunque todavía falta por firmar el convenio con el ICO y la banca La previsión del Banco Central Europeo es que la inflación va a seguir reduciéndose y las proyecciones publicadas en diciembre muestran que este año quizá caerá de una manera más lenta, pero en 2025-2026 se va a lograr el objetivo de situarla en el entorno del 2%. «Es verdad que no estamos siendo explícitos sobre cuándo se va a producir, yo creo que queda todavía algo de tiempo para eso, pero también creo que es muy importante subrayar que el objetivo del Banco Central Europeo es un objetivo del 2% simétrico, es decir, que es igual de importante evitar que la inflación esté por encima del 2% como que esté por debajo del 2%», ha remarcado. Aumentar la resiliencia del sector bancario Durante el encuentro, el gobernador ha destacado que el sector bancario en la pandemia y tras ella «ha sido parte de la solución y no del problema». Además, Hernández de Cos ha destacado que en los últimos cuatro años el sector ha seguido mejorando sus ratios de solvencia y reduciendo los activos deteriorados. También se ha pronunciado sobre la rentabilidad, que considera que ha mejorado de una manera también significativa. «Es la primera línea de defensa también ante cualquier perturbación», ha explicado. Dicho esto, el gobernador ha señalado que el incremento de los tipos de interés genera dos efectos en la cuenta de pérdidas y ganancias del sector bancario y también en sus balances. Así, mientras que el margen de intermediación claramente aumenta -lo que está detrás de buena parte del incremento de la rentabilidad del sector-, también se generan efectos de segunda ronda a través del incremento del riesgo de crédito «que se acaba materializando antes o después». Por todo ello, el gobernador ha insistido en que el sector debe mantener y aumentar su nivel de resiliencia para afrontar esos efectos de segunda ronda y ante un contexto de «muchísima incertidumbre». El euro digital En cuanto al euro digital, Hernández de Cos ha explicado que desde el Banco Central Europeo se está analizando, investigando y preparando la posibilidad de emisión del euro digital, aunque ha aclarado que todavía no se ha tomado una decisión respecto a su puesta en marcha. Lo que se pretende con un euro digital es que cualquier ciudadano europeo pueda realizar las mismas transacciones que hace hoy con billetes -que es dinero de banco central- exactamente igual en un entorno digital. Entre los argumentos que justifican este euro digital, el gobernador ha señalado que actualmente todo el mercado de pago de tarjetas está controlado por empresas que no son europeas y que algunas monedas digitales -no bitcoins- pretenden de alguna manera convertirse en una competencia de las monedas oficiales, algo que «no se puede descartar que en algún momento eso pueda ser una realidad». «Por tanto, el sector público tiene la obligación de estar preparado para evitar esa posibilidad, y estar preparado significa estar en un entorno digital, que es donde se moverían también ese tipo de monedas», ha explicado el gobernador.

Las familias dejan de ahorrar 7.000 millones en planes de pensiones desde el hachazo fiscal del Gobierno

(El Correo Digital)

La aportación media al sistema individual apenas supera los 600 euros, a la espera del desarrollo de los planes de empleo

WiZink aviva la guerra por el ahorro al mejorar su cuenta al 2,3% y su depósito al 3% TAE (Cotizalia)

Los productos de ahorro de la entidad, con presencia en España y Portugal, no tienen comisiones ni condiciones de vinculación y su contratación se realiza 100% online

Huertas pide a Santander y Bankinter que vendan más seguros de Mapfre en su red (Expansion)

La aseguradora aprovecha la subida de tipos en su estrategia en el seguro de coches

Las inversiones digitales de BBVA vuelven a beneficios (Expansion)

Tras un ejercicio 2022 marcado por los números rojos, las principales inversiones digitales de BBVA volvieron a registrar beneficios el pasado año. El neobanco británico Atom ganó 22 millones de euros en 2023. Mientras, los fondos de Propel alcanzaron un resultado conjunto positivo de 10 millones, cambiando la tendencia negativa del ejercicio anterior.

Fernando Campos, nuevo consejero delegado de DKV (El periódico)

El Consejo de Administración de **DKV Seguros** ha nombrado a **Fernando Campos** nuevo **consejero delegado** de la compañía en España. El nombramiento será efectivo a partir del próximo 1 de abril. Hasta esa fecha, la empresa continuará siendo dirigida por el Comité Ejecutivo que asumió el control en marzo del 2023, tras la salida del anterior CEO.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf